

Gruma y gobierno de Oaxaca abren tortillerías en comunidades afroamericanas

 milenio.com/negocios/gruma-oaxaca-abren-tortillerias-comunidades-afroamericanas



Gruma, la compañía productora de harina de maíz más grande del mundo, en conjunto con el gobierno de Oaxaca, **inauguraron una tortillería más en el sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF)** de la entidad.

A través de sus redes sociales, Ivette Morán de Murat, presidenta del DIF de Oaxaca, compartió imágenes de la inauguración que se realizó en Collantes, comunidad afroamericana de la Costa.

“**Inauguramos una tortillería para atender la nutrición de las familias**”, indicó en su cuenta de Twitter. En el mensaje, la directiva del organismo agradeció a la compañía por sumarse al equipo para realizar el proyecto.

“Con este tipo de acciones Oaxaca crea, construye y sigue creciendo, pero sobre todo hoy es un día para agradecer que hoy trabajamos todos en equipo”, expuso.

Dentro del proyecto, la **compañía realizó la donación de la maquinaria necesaria para la unidad.**

El 5 de marzo Gruma también realizó una donación en Pinotepa Nacional de una maquina tortillera y dos toneladas de harina de maíz, con la que se inauguró una nueva tortillería en la misma comunidad.